

**Betreff:**

Türkischer Jugend- und Kulturbund in Biebrich

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat ist entsetzt über die antisemitischen, rassistischen und faschistischen Tendenzen und Verstrickungen des in Biebrich ansässigen türkischen Jugend- und Kulturbundes. Einrichtungen und Aktivitäten, die geeignet sind das friedliche Miteinander von Menschen unterschiedlicher Nationalität zu beeinträchtigen, dürfen nicht geduldet werden.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat sicher zu stellen, dass dem Verein keine finanziellen Zuwendungen aus öffentlichen Kassen gewährt werden. Darüber hinaus ist der Verein aufzufordern, sich öffentlich von dem Gedankengut der „Grauen Wölfe“ zu distanzieren und auch durch einen personellen Wechsel die Trennung zu untermauern.

**Begründung**

soweit notwendig mündlich

Wiesbaden, 16.11.2010